

Farbe auf den Straßen



DEUTSCH-TO-GO.DE

In einem kleinen niederländischen Ort ist ein Fehler passiert. Man wollte dort einige Verkehrsinseln neu anstreichen, und ein Beamter in der Stadt hat Farbe bestellt. „Er hat aus Versehen die falsche Farbnummer aufgeschrieben und deshalb bekam der Maler die falsche Farbe“, erklärte ein Sprecher der Stadt. Jetzt sind einige Verkehrsinseln in dem kleinen Ort pink statt grau.

Zuerst wollte die Stadt die Verkehrsinseln schnell noch einmal streichen lassen und hat gleich neue Farbe bestellt. Dann jedoch meinte der Bürgermeister im niederländischen Radio: „Wir haben so viele positive Reaktionen bekommen, dass wir die Verkehrsinseln jetzt so lassen. Für die Sicherheit auf der Straße ist die Farbe ja nicht wichtig.“

Und eine Künstlergruppe hat schon Ideen, wie man die Verkehrsinseln noch kreativer gestalten kann.

(122 Wörter)

(in Anlehnung an: stern.de, Panorama, 1320914; zusammengefasst und bearb. IP)